

FDP Limburg-Weilburg

FDP-KREISTEAM ZU BESUCH BEIM NEUJAHRSEMPFANG DER LANDTAGSFRAKTION

18.01.2026

Der Kreisverband Limburg-Weilburg war am Donnerstagabend mit einer starken Truppe beim Neujahrsempfang der FDP-Fraktion im hessischen Landtag vertreten. Ein geladen hatte die Fraktion ins Kurhaus in Wiesbaden. Über 1100 Anmeldungen waren im Vorfeld der Veranstaltung eingegangen. Neben eindrucksvollen Redebeiträgen der Fraktionsvorsitzenden Wiebke Knell und Stefan Naas, sowie vom Landesvorsitzenden Thorsten Lieb, waren die anwesenden Gäste vor allem auf die Hauptattraktion des Abends gespannt. Der Bundesvorsitzende der Freien Demokraten Christian Dürr besuchte die Hessen und hielt eine fulminante, engagierte Rede, die den Zuhörern nicht nur einen spannenden Einblick in die programmatischen Positionen bot, sondern gleichzeitig auch als Motivationsschub für die anstehenden Kommunalwahlen in Hessen diente.

Das Team aus Limburg-Weilburg zeigte sich begeistert von den Worten ihres Bundesvorsitzenden. Die Kreisvorsitzende Marion Schardt-Sauer sagte im Anschluss: „Wir freuen uns alle auf die Aufgaben in den kommenden zwei Monaten. Die Worte von Christian Dürr haben uns noch einmal in unserer Arbeit bestätigt und uns angespornt weiterhin alles für ein starkes Ergebnis am 15.03. zu geben.“

Nach dem Bühnenprogramm bot sich noch die Gelegenheit sich in spannenden Gesprächen mit Mitgliedern und interessierten auszutauschen. Der vollends gelungene Abend in Wiesbaden zeigte erneut, dass mit den Liberalen in Hessen bei der Kommunalwahl am 15.03. aber auch darüber hinaus, gerechnet werden muss.